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平成 24 年度秋の防災訓練は 10 月 7 日(日)に開催されました！！！ 

 平成 24 年度秋の防災訓練が花畑自主防災会の主催で開催されました。当日は前夜から小雨が降り続

き、天気予報では回復に向かうとのことでしたが、開催時間の 10：00 になってもはっきりしない天気

でした。8：00 に北消防署から予定について打診がありましたが、回復に向かう予報もあり予定とおり

決行する旨、回答しました。予定では 80 名近い参加者が予想されましたが雨模様で 46 名と半減した形

となりました。北消防署からは 7 名の署員がご協力を頂きました。 

 定刻を過ぎて 10：15、会長の挨拶に続き、北消防署の国府田署員の挨拶、注意事項の講話があり、

予定とおりプロジェクターによるＤＶＤの映像による防災知識の研修会となりました。ＤＶＤ2 本は消

防署で準備していただきました。プロジェクターは 2 丁目の大塚さん（二丁目 2 班の班長）に用意をし

ていただきました。個人の器材を無料で貸与いただきましたこと改めて感謝を申し上げます。 

 映像研修の後、予定しました避難訓練、消火訓練は消防署のスタッフに準備をしていただき、小雨の

中順次決行しました。避難訓練ではテントに無害の煙を充満した中の通り抜け訓練でしたが、子供達を

中心に参加者が体験をしました。煙の中で人が思うような行動が取れないことをつくづく実感しました。

これが本当の火災の有害煙であれば恐ろしいことになると思いました。再度の体験が必要と感じました。 

 春の防災訓練に続き水消火器による消火訓練を行ないました。前回は消火訓練の前に本部からの緊急

招集のアクシデントがあり署員不在の訓練となりましたので、今回もお願いしました。小雨が強くなり、

思うような訓練とならなかったことは残念でした。 

 子供達にとっては、その後の団体対抗なわとび競争が楽しみであったかと思いますが、雨で中止とな

りました。賞品を準備しましたが競技に関係なく子供たちに配ることにして喜んでいただきました。予

定の人数が集まりませんでしたので競技をしないで 2 人分喜んでいただきました。 

 今後ともこの訓練は恒例行事として続けていきたいと思います。北消防署の皆さんに感謝するととも

に、どうか各位の更なるご協力をお願い致します。 

 

防 災 訓 練 状 況！！！ 

《餅つき大会が 12 月 16 日（日）開催に決まりました》 

 10 月 14 日（日）餅つき大会実行委員会（塚本一也委員長）が開かれ、内容等が話し合われました。

詳細は 11月 1日の回覧でご報告をいたしますので、会員各位には周知のほど宜しくお願い致します。 

 今年で 3 回目となりますこの大会ですが、昨年は 106 名の参加をいただき恒例行事として定着しつつ

あります。なんと言っても子供達が喜ぶ催しですから、子供会のお母さん方が主体で買出しから、料理

と精一杯頑張っていただきます。 

 今年も三丁目 4 班の田村班長のご好意で、管理されている太陽日酸の調理場を活用させていただきま

す。衛生面にも最大気を配り楽しい 1 日にしたいと思っています。 

 どうか、昨年を上回る大勢の方にご参加をいただき、つきたてのおいしい餅を腹いっぱい食べていた

だき、元気に正月を迎えたいと思います。 
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《花畑のこと》        大曽根小学校 3 年 児島 未来 

 夏休みの宿題で『大曽根はかせ
．．．．．．

なろう』と言うか題
．．

がでました。私は自分の住んでいる花畑を調べま

した。さいしょにインターネットや大ほ町し
．．．．

などの本で調べましたが、よく分かりませんでした。 

 母が花畑自治会長の向井さんにたずねてみたところ、「わたしよりくわしい人がいるので連らく
．．．

して

みましょう。」と言ってくださり、花畑一丁目にお住まいの中村文吉さんをしょうかいしていただき、

家にうかがって話を聞きました。 

 中村さんは大曽根出身の方でとても元気なおじいちゃんでした。 

 〈お話を聞いて分かったこと。〉 

○ 花畑の名前の由来 

むかし、花畑城のまわりに、やく草畑
．．．．

がありました。そのやく草
．．．

が花をさかせるので、花畑のよ

うでした。その花畑が当時住みん
．．．

に、『お花畑』とよばれました。それがだんだんと花畑にかわ

り、そのまま名前がついたそうです。 

○ 花畑に住んでいてよかったこと。 

日本一と言われるほど、さいなんに強かったそうです。むかしおきた、かん東大しんさい
．．．．．．．．

では、

みん家
．．．

が一けんもたおれなかったそうです。それにむかし、一度だけあった大こう水
．．．．

でも、高台

にあったため、ひがいにあわなかったそうです。 

○ 花畑に住んでいてくろうしたこと。 

子どものころは、どの家庭もお金がなくて、びんぼうだったくらいかな・・・と、わらいながら

話しておられました。 

○ 買い物はどこでしていたか。 

スーパーなどではなくて、大曽根は銀座通りといわれるほど、商店がたくさんあったようです。 

○ ひ行場について。 

ひ行場はありませんでしたが、かっ走路
．．．．．

はたくさんあったよ       

うです、せんそう前まであり、あかとんぼ練習き
．．．．．．．．

と言う、二まい羽

のひ行き
．．．

などで、練習していたそうです。 

○ 花畑城はあったのかについて。 

小田城のおとの様
．．．．

のべっそうで、平屋のお家だったそうです。 

○ さい後に。 

中村さんはわたしに、分かりやすくせつ明してくださいました。           

とてもやさしかったです。ありがとうございました。 

  

11・１2 月のスケジュール

① 11月 3～4日（土日）    市民文化祭 

② 11月 4日（日）   8：30 大曽根小学校廃品回収             

③ 11月 18日（日）  10：00～ 第 3回役員会・評議会 

④ 12月 1日（土）  ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ大会（詳細未定） 

⑤ 12月 9日（日）  15：00～ 餅つき大会準備会 

⑥ 12月 16日（日）  9：00～平成 24年度餅つき大会 

           

 

 
 

 

《花畑ニュース 11月号発行に当たって》 

早いもので、年末のあわただしい時期を迎えました、会員各位におかれましてはご健勝のこととお喜び申し

上げます。隔月の会報誌ですが私の担当になって 10回目となり、毎回色々な方に寄稿のご協力をいただいて

きました。改めて感謝を申し上げます。 

今回は大曽根小学校3年生で二丁目班長代表の児島さんのお嬢さんにお願いしました。本文にありますが、

宿題の相談を受けたのを幸に夏休みに入った早々に寄稿文の約束を取り付けました。花畑に住んでいて意外に

未来博士の調べたことは知らない方もいるかと思います。大変参考になりました、指導をいただいた中村文吉

さんには機会をみて講話をいただきたいと思っています。（向井 記） 

                     


